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„Wir haben einen langen Atem“
Geht es nach TenneT-Chef Lex Hartman, ist die Entscheidung gefallen: Die Nord-Süd-Trasse kommt – nur wann, das ist noch offen

Kommt die Trasse, kommen auch die Strommasten: Ein Anblick, der nicht allen gefällt. Foto: dpa

Für TenneT-Ge-
schäftsführer
Lex Hartman
gibt es keine
Energiewende
ohne Strom-
trassen.
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